



Round 2 en Morena: Gutiérrez Luna reconviene a Fernández Noroña



Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, reconvió a Gerardo Fernández Noroña, su homólogo en el Senado, por sus comentarios en torno al diferendo entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López

“Estimado compañero @fernandeznorona, en estos momentos -para abonar a la unidad- es importante alejarnos de suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una polémica mayor, que sólo es festejada por los opositores a la 4a Transformación.

“El coordinador @RicardoMonrealA cuenta con el apoyo de sus compañeros, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo. Te saludo pronto, abrazo”.

La frase de “cabeza fría” fue mencionada por la presidenta Sheinbaum el día de ayer como un consejo para los protagonistas del desencuentro.

En cuanto al apoyo de los diputados de Morena a Monreal, el día de ayer EMEEQUIS publicó que muchos se quejaron por haber sido incluidos en la carta sin consultarlos, por lo que se puso en tela de juicio la unanimidad de dicho respaldo.

Este sábado Fernández Noroña aseguró que la confrontación entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández es producto de una venganza personal aunque no quiso abundar en detalles.



El presidente de la Mesa Directiva del Senado aseguró que Monreal había acordado una cifra en el tema de presupuesto para y no cumplió, de ahí la respuesta de Adán Augusto, quien señaló que el recorte es de 123 millones de pesos.

“Me parece que ahí hay una vendetta política personal en su decisión, es incorrecto, eso no se debe hacer. Entonces yo veo el tema delicado, lo veo superable y entiendo la tensión, y entiendo que eso ayuda el golpeteo contra nuestro Movimiento, ni modo que no lo vea, pero ya se resolverá”, señaló en su habitual transmisión por redes sociales.

“No he escuchado a Ricardo Monreal, pero veo cómo van las cosas y no ha sido correcto. A mí me consta una instrucción que recibió, no voy a decir sobre qué tema, no lo voy a decir. Sólo me consta y me consta que no atendió esa instrucción en el tema del presupuesto, nada qué ver con el Senado, y me parece que ahí hay una vendetta política personal en su decisión. Es incorrecto, eso no se debe hacer”, dijo el senador.

López Hernández destacó dos casos concretos de la presunta corrupción de Monreal cuando estuvo al frente del Senado: un contrato de 60.5 millones de pesos anuales con Full Service de México para administrar archivos del Senado, empresa que, según sus declaraciones, carece de antecedentes en los registros del Senado más allá del contrato.

El segundo contrato cuestionado corresponde a Grupo Piasa, dedicada al mantenimiento de elevadores, por 90.4 millones de pesos, en el que señaló irregularidades, como elevadores instalados de manera deficiente.

El aludido le contestó mediante un video: “Son falsedades en contra de la administración que encabecé”. Afirmó que López Hernández siempre supo el presupuesto y que no hay contratos

<https://m-x.com.mx/al-dia/round-2-en-morena-gutierrez-luna-reconviene-a-fernandez-norona/>